

【議会だより用】

令和5年5月13日（土） 第29回町民と議員との議会懇談会

<意見とりまとめ>結果

▼議会懇談会 議会広報委員会委員長（書記）

振り分け		A：執行部／B：議会／C：住民要望	振り分け		
NO	質問	回答	A	B	C
1	ふれあいたうん宮代によると、合併に賛成している議員4人、反対8人と出ていた。反対する議員の理由は？町の発展のために合併してほしい。【A】	▼改選前の議会で合併に関する請願に反対した議員8名いたということで、今この場にいる議員とは少し違う。 ▼今の段階では単独でも行政運営をしていくポテンシャルを持っているので合併しなくて良いと思っている。		●	
2	久喜市の新ごみ処理施設について、本体工事は約370億になるだろうとの事だが、宮代町の負担はどれくらいになるのか伺いたい。【B】	▼稼働は令和9年4月からと決まっている。建設費の負担割合は協議中で、夏までにははつきりする。町では3億2,000万円の基金がある。	●		
3	3月31日、いじめの報告書が町ホームページに掲載されたが、議員は知っているのか。 循環バスに数百万円、学童に5、6千万円無駄になっている。3年前に学童を新設する時に、笠原小の人数が増えることは想定できなかつたのか。学童の新建設やバスの新契約について、議員は資料の請求はしているのか。 税金の無駄遣い、使い方についてどう考えているのか。【C】	▼税金の無駄遣いはその通りで、その都度指摘し、なくしていくのは議会の監視の役目である。循環バスや学童についての事業に関する資料は、執行委部からいただき説明もいただいている。審議するにあたっては、100点満点で納得して賛成しているということは別である。		●	
4	中学校の一校化について、須賀小、中学の人数やクラブ活動の問題、残土の山、和戸や須賀地区の活力を取り戻すためなど、様々な問題を踏まえてどのように考えているのか。和戸周辺の開発を進めてほしい。【D】	▼20年先を見据えた子どもの環境、安全を第一に考えると1校にすることは個人的には反対である。 ▼以前の小中学校適正化計画では、中学校は1校という案があったが、計画の検証を行い、令和9年に再検討する事になった。活性化という事では、須賀上の土地利用の検討や須賀小再整備をしているので、令和9年まで判断を伸ばすのは妥当と考える。 ▼和戸駅周辺土地利用、西側は調整区域だが、どうしたら家が建てられるか、須賀上交差点に商業施設を建てられるかなど、地権者と勉強会をしている。若い人たちが住みやすい環境を整えて人口を増やし、須賀中は残していきたいと考えている。	●		

振り分け		A : 執行部 / B : 議会 / C : 住民要望	振り分け		
NO	質問	回答	A	B	C
5	ごみ処理を久喜に委託するにあたっての負担金や久喜の新ごみ処理施設建設費用など、町民はほとんど知らない。ごみ問題について町民の考えを聞いてほしい。【E】	▼町民への進捗状況の報告に関しては、担当課へ要望し、報告したいが、現状ではわからない。 ▼久喜市と宮代町で覚書を以前交わしている。それに基づいて言うと、新炉を建設する際には宮代町も負担するとなっている。新炉建設に約300億、久喜宮代衛生組合の解体は30億くらいかかるが、住民に納得いくように進めると町長は言っている。	●		
6	進修館と郵便局の横断歩道では、車が停まらずに事故になりかけている事があり危険である。和戸の郵便局にも事故が起こる前に信号機設置をお願いする。【F】		●		
7	久喜宮代衛生組合周辺の環境整備は何もされていない。廃炉に関するタイムスケジュールに関して一緒に考えていただきたい。【G】	▼衛生組合の今後は、解体は令和9年～12年の間にする。地下に何があるかによって金額が跳ね上がる。	●		
8	いじめ防止のための組織に関する条例に関して、どのような理由で制定に賛成されたのか。【H】	▼条例自体がなかったので、まず条例を制定しないと対応ができないため賛成した。		●	
9	現在の循環バスはステップがなくて乗りづらい。3月まではステップがあってよかったです。バスを利用するには、障がい者とか高齢者とか子育て中のお母さんなので、ステップがないと不便である。また、縁石がある場所は危ない。福祉的な視点でバスについて考えていただけるよう担当者へ伝えてほしい。【I】	▼以前と同じ仕様のバスを用意する予定であったが、間に合わないため、現在のバスになっている。いずれは変更があると思う。気が付いた場所に関しては、担当課へ伝えて改善していく。	●		
10	これから小学校へ行く。登下校時について、電灯が少なく、登下校の防犯パトロールの人数も足りていない課題があり不安である。防犯パトロールは、自治会の高齢者がしてくれているが、高齢化で人手不足の課題がある現状である。将来的にどうするのか考えてほしい。また、ランドセルが重く不安なので、荷物を軽くするなど、議会で話し合っていただきたい。【J】	▼登下校の防犯パトロールやスクールガードの成り手不足は課題であり、町でできる事として広報での人員募集などをお願いしている。また、町では対応できない事は埼玉県へ要望していく。ランドセルの利用については、保護者の方々のご意見を聞き、一緒に考えていきたい。		●	
11	県議会議員選挙に係る傷害事件、怪文書について			●	
12	調査特別委員会の設置を			●	

